

EXPTE. D-

2903

/15-16



*Provincia de Buenos Aires*  
Honorable Cámara de Diputados



## PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la Muestra de ciencia, cultural y pedagógica "TECNO COLON 2015", organizada por la Escuela Técnica "Fortín de las Mercedes" y el Centro de Comerciantes e Industriales de Colón.

  
ANDRES CUINTEROS  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados de la Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados



## FUNDAMENTOS

La Escuela Técnica N° 1 "Fortín de las Mercedes", fundada en el año 1947, ha significado para la región, no solo por ser la primera que se iniciara con el nombre de Escuela de Artes y Oficios Regionales, sino que se transformó en la única oferta técnica de la zona de influencia.

A partir de ese año, acompañando el crecimiento de la industria nacional y el desarrollo de las posibilidades laborales, se formaron en ella las generaciones de especialistas que se incorporaron a la demanda creciente de los conocimientos técnicos que el país y la región demandaban.

A partir del año 1964, toma su actual denominación, en conmemoración del nombre original del partido de Colón, y mediante distintas estrategias pudieron con apoyo del Municipio construir lo que hoy es la Residencia Estudiantil.

En ese año, acompañó la 1° Exposición Rural, Industrial y Comercial de Colón, que mantuvo la continuidad, trazándose la Escuela como primordial objetivo que en el 2015 el evento se desarrolle en sus instalaciones, y que muestre el potencial empresarial de la ciudad de Colón, proponiendo la difusión de nuevas tecnologías, articulando espacios de encuentro entre el ámbito productivo y la escuela, y por fin fomentar la apertura y participación de organizaciones sociales y de las distintas instituciones de la comunidad.

Bajo el lema "TECNO COLON 2015" – Multiplicando Conocimientos-, entre los días 14 y 15 de noviembre podrá encontrarse en las instalaciones del Instituto educativo todas las ofertas y propuestas que hacen a la economía y la producción, muestra que se realiza conjuntamente con el Centro de Comerciantes e Industriales de Colón, contando además con el importante auspicio de la Municipalidad local.

Esta exposición, que invita a multiplicar los lazos imprescindibles entre el conocimiento y la producción para un eficaz y creciente desarrollo, representa para Colón y toda la región un evento de importantes características en creciente aumento y avances técnicos y productivos, desde que se iniciara en 1964.

Por todo lo expuesto, solicito de los señores Diputados la aprobación del presente Proyecto.

ANDRES QUINTEROS  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados de la Pcia. de Bs. As.